

ST JULIEN EN BEAUCHÊNE (05) Durbon

Randonnée pédestre du dimanche 27 Novembre 2022

5h de marche, 10km, 550m de dénivelée,

13 participants.

Nous stationnons au bout de la route qui suit la vallée de la Bouriane, encaissée et froide.

Harnachés, nous passons devant la maison forestière des Etroits. Le soleil commence à paraître.

Plus loin, aux Cros nous observons une vaste bâtisse abandonnée, nous longeons les vastes bâtiments de la CAF de Marseille.

Il ne reste presque rien de l'ancienne chartreuse de Durbon. Les moines possédaient les vastes terrains alentours.

Notre guide, nous fournit de nombreuses explications sur la faune et la végétation naturelle ou plantée, à l'ubac ou à l'adret, feuillus ou résineux.

De nos jours le loup assure un équilibre dans les populations animales.

Nous attaquons la montée en forêt vers le col du Pendu (1375m) qui domine la vallée du Riou Froid.

En face, le sommet de Chamousset se situe à la frontière avec la Drôme.

Le sentier, face nord, plus frais, nous conduit au col de Guillotier (1403m) où nous déjeunons agréablement au soleil.

La descente se fait sur un sentier couvert de feuilles mortes cachant cailloux et racines.

Je remercie tout particulièrement notre guide Jean-Marc Vincent, qui a commenté tout au long du trajet notre environnement et a évoqué son travail dans ce secteur.

Nous avons passé une belle journée.

Merci à toutes et tous.

François



